



吉崎別院便り

バラバラでいっしょ！

になれるところ

蓮如上人御忌法要ご報告

お巻き納めの儀・御帰山式

5月2日早朝にもかかわらず約40名の方々がお集まりの中、吉崎別院にて10日間に渡り勤められた、蓮如上人御忌法要の最後に「御影お巻き納めの儀」が勤まりました。御礼の挨拶で篠原輪番は「蓮如上人を慕う多くの皆様と、教えを聴聞させていただく時と場をいただく事が出来ました事は、有り難いと申し上げる他はありません」と感謝の意を述べました。その後御影はお別れを惜しむかのようなお念仏の声に送られ、供奉人の方々の手によって別院を後にしました。その後、車両にてお立ち寄り会所である福井別院までお運びし、5月6日までのご滞在中には法話会が開かれました。6日朝、福井別院においても多くの方々に見送られ、輪番、随行教導、供奉人の一行は御影と共に御帰山式に参列する為上山し、役職の方々にお出迎えされました。式では輪番が唐櫃の鍵を、随行教導は道中日誌を本山にお返しし、その後一行は門首室にて当門首様による



御影お改めの儀」に同席しました。

これをもちまして「コロナ禍の影響を受け多くの制約の中で執行された御影道中・蓮如上人御忌法要は終える事となりました。

歩く事が叶わなかった供奉人の皆様、御影道中を楽しみにしておられた会所の皆様、来年こそは何卒宜しくお願ひ申し上げます。

吉崎別院 職員一同